

Liebe Ikebana-Freundinnen,

am Freitag, 18. Nov. 2022 um 18.00 Uhr findet unser nächster Übungsabend statt.

Unser Thema ist diesmal „Bewegung – Stillstand“ als Gegenüberstellung.

Gerade und geschwungene Linien als Aufgabe in unserem Curriculum haben wir ja schon oft geübt. Trotzdem ist es immer wieder neu und interessant, mit jeweils anderem Material zu arbeiten. Bäume und Büsche haben größtenteils ihr Laub schon verloren und zeigen wieder die Linien ihrer Zweige. Lasst Euch anregen und geht bei einem Spaziergang auf die Suche.

Auch Masse ist statisch, ebenso kann auch ein Gefäß eine starre strenge Form haben.

Bis bald – ich freue mich

Hedda

